

Schach-Verbandsliga

„Rom“ und Grunbach teilten die Punkte

(pm). In der Schach-Verbandsliga teilten die noch ungeschlagenen Teams der Spvgg Rommelshausen und des SC Grunbach die Punkte. Beide bleiben weiterhin mit in der Tabellenspitze und reden im Kampf um den Aufstieg weiter ein gewichtiges Wörtchen mit. Remis spielten Tobias Hirneise – Christian Kratochwil, Helmut Belzner – Dirk König, Jens Hirneise – Clemens Behrendt und Roland Muth – Heiko Unrath. Für Grunbach gewannen Berthold Rabus gegen Eckart Bauer sowie Christoph Gritsch gegen Sacha Strathmann. Für „Rom“ siegten Volker Scheeff gegen Andreas Schnabel und Konrad Müller gegen Armin Worzelberger. Letzter unterlag, weil er während seiner laufenden Partie den Spielsaal verließ und mit seinem Handy telefonierte, was nach den neuen Regeln den sofortigen Partieverlust zur Folge hat.

Dieses Bild ist urheberrechtlich geschützt.
Quelle für Artikeltextdarstellung: Artikeltext oder Artikel- und Ganzseitendarstellung.

Quelle: Zeitungsverlag Waiblingen | Waiblinger Kreiszeitung | Nr.264 | Mittwoch, den 15. November 2006 | Seite 28